

ZONE

Gandeng Dinas Koperasi, Kodim 0830/Surabaya Utara Gelar Penyuluhan Dalam Rangka Bakti Kemandirian Masyarakat

Wanto - SURABAYA.ZONE.CO.ID

Aug 11, 2022 - 15:34



Praktek Pembuatan Minuman Herbal Oleh Dinas Koperasi UMKM

Surabaya, - Kodim 0830/Surabaya Utara selenggarakan sosialisasi Bakti Kemandirian Masyarakat, bukan sekedar kebersamaan, namun lebih kepada ikatan emosional yang kuat antara TNI dan rakyat di Aula Makodim Jl. Gresik No.52, Perak Barat Kecamatan Krembangan, Kamis (11/08/22) pagi.

Kegiatan tersebut mengusung tema, " TNI AD Wujudkan Masyarakat yang Mandiri dan Sejahtera Untuk Indonesia Tangguh."

Dalam sambutannya Kepala Staf Kodim Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd., dalam hal ini mewakili Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara mengatakan, tujuan dilaksanakan kegiatan ini untuk memberikan pembekalan sehingga nantinya dapat di praktekan atau diterapkan dilingkungan masyarakat sehingga dapat membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Tentunya melalui peningkatan pengetahuan, kemampuan dan keterampilan bagi masyarakat melalui sosialisasi tersebut, dan dengan adanya pemberdayaan potensi wilayah diharapkan masyarakat bisa menjadi lebih mandiri dan memiliki peluang untuk meningkatkan taraf hidup serta mampu mewujudkan sasaran pembinaan teritorial, Ungkap Kasdim.

kegiatan sosialisasi Bakti Kemandirian Masyarakat (BKM) yang dilaksanakan Kodim 0830/Surabaya Utara ini "sebagai wujud kepedulian TNI AD terhadap masyarakat yang berada di wilayahnya untuk mengatasi kesulitan, meningkatkan kapasitas masyarakat melalui aplikasi yang mudah diterapkan warga", lanjutnya.

"Dengan adanya kegiatan ini diharapkan masyarakat lebih kreatif dan inovatif dalam memanfaatkan semua sumber daya yang ada, agar bisa berkembang serta dapat membantu proses kemajuan UMKM", pungkask Kasdim

Sementara itu perwakilan dari Dinas Koperasi Surabaya bapak Edy Wiyono dalam materinya mengatakan, kegiatan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) khususnya di wilayah Surabaya Utara ini di harapkan mempunyai inovasi terobosan baru tentang UMKM, agar bisa mempengaruhi pendapatan sehingga masyarakat menjadi lebih mandiri dan memiliki peluang untuk meningkatkan taraf hidup, imbuhnya.

Diakhir acara ditutup dengan praktek cara pembuatan Minuman Herbal Jamu-jamuan oleh Koperasi UMKM Anom Sari Herbal "Sehat Cara Alami".